



Séjour au Pays Basque Espagnol (suite)

publié le 09/04/2025 - mis à jour le 16/04/2025

Une belle journée ensoleillée mais un peu fraîche s'est terminée dans une ambiance fatiguée au retour. Nous avons commencé par un cours complet de pelote basque dispensé par deux professionnels aussi bien pédagogues que bienveillants avec nos joueurs débutants. Après quelques entraînements et exercices, la compétition entre élèves a fini par départager deux d'entre eux. Félicitations à nos deux champions récompensés par le béret traditionnel : Anaelle et Evan.

Nous sommes repartis ensuite vers Zumaia, petite ville littorale pour pique-niquer. Là, rendez-vous était donné à 15h pour la visite du Geoparc du Flysch. Les guides nous ont expliqué la formation des impressionnantes strates sédimentaires formées depuis des millions d'années.

La visite s'est terminée par une balade sur la plage... l'occasion pour certains de goûter à la température de l'eau ! Retour à 18h30 à Bilbao avec des élèves réjouis de leur journée mais qui commencent à ressentir la fatigue de ces journées bien remplies !

À demain pour la dernière journée des aventures basques !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.